

平成30年12月21日

保護者 各位

高崎東高校生徒指導部

携帯電話（スマートフォン）の取り扱いについてのお願い

早いもので2学期も本日で終業式を迎え、2018年も終わろうとしております。保護者の皆様方には、日頃より本校の活動にご理解ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、お子様のご家庭での様子はいかがでしょう。昨今のニュースでは、大きな事件や事故に高校生が関わっていることも多く、ご心配は尽きないことかと存じます。

なかでも、携帯電話（スマートフォン）を介しての事件や問題行動が最も多く、重大な社会問題になっています。ほとんどの高校生が気軽に使用している携帯電話（スマートフォン）ですが、その扱い方によっては、日々、身の危険にさらされていると言っても過言ではありません。

また、SNSが温床となる誹謗中傷やいじめも深刻な問題として取り上げられていますが、軽い気持ちでつぶやいた言葉が、相手を傷つけ、大きな犯罪となってしまうこともあります。

本校では生徒が携帯電話（スマートフォン）を利用するにあたって、生徒一人一人のモラルや判断力、自己管理能力を養い、犯罪や事件・事故に巻き込まれることのないように様々な取り組みを行っております。

下記枠内にあります本校の基本ルールを確認していただき、ご家庭でもご指導のほどよろしくお願い申し上げます。また、県の方針であります「SNSに頼らない人間関係づくり」のためにも、携帯電話（スマートフォン）の使用方法について、ご家庭で話題にあげていただければ幸いです。ご協力よろしくお願い致します。

《登校時の携帯電話のルール》

本校敷地内での使用禁止

- 授業日は、朝のSHR前から帰りのSHR後まで鍵つき個人ロッカーへ入れる。
- 災害などの緊急時や、やむを得ない事情がある時は、担任・部顧問等の指示に従う。
- 敷地内（グラウンド・部室等も含む）にいる時は、放課後や土日・祝祭日も同様とする。